

## ABSTRAK

**Titin Keristin :** *Pengaruh Debt to Equity Ratio dan Current Ratio terhadap Earning Per Share pada PT. Summarecon Agung Tbk. yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2010-2020*

Pertumbuhan industri properti di Indonesia menunjukkan peningkatan yang cukup pesat. Dengan banyaknya para emiten sektor properti yang terdaftar di BEI menambah persaingan ketat di antara perusahaan dalam menarik minat para investor. Ada beberapa indikator yang menjadi bahan pertimbangan investor sebelum berinvestasi, salah satunya ialah *Earning Per Share*. Fluktuasi *Earning Per Share* dipengaruhi oleh beberapa faktor, antara lain *Debt to Equity Ratio* dan *Current Ratio*.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui: 1) Bagaimana *Debt to Equity Ratio* mempengaruhi *Earning Per Share* secara parsial pada PT. Summarecon Agung, 2) Bagaimana *Current Ratio* mempengaruhi *Earning Per Share* secara parsial pada PT. Summarecon Agung, 3) Bagaimana *Debt to Equity Ratio* dan *Current Ratio* mempengaruhi *Earning Per Share* secara simultan pada PT. Summarecon Agung.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang diolah merupakan data sekunder yang diambil dari [www.summarecon.com](http://www.summarecon.com) berupa data laporan keuangan tahun 2010 – 2020. Data dikumpulkan dengan menggunakan teknik kepustakaan, *browsing*, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif, analisis regresi, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, uji t dan uji F. Didukung dengan aplikasi pengolahan data *SPSS for Windows Versi 26* dan *Microsoft Word 2010*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio* dan *Current Ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Earning Per Share*. Begitu pula secara simultan *Debt to Equity Ratio* dan *Current Ratio* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Earning Per Share*, dengan nilai koefisien determinasi sebesar 27,7% sedangkan sisanya sebesar 72,3% dipengaruhi oleh faktor lain.

**Kata Kunci:** *Debt to Equity Ratio* (DER), *Current Ratio* (CR), *Earning Per Share* (EPS).